

Diario de Cotilleos del Club Montañeros Madrileños

Ante la pregunta de varios socios de quien compone el consejo de redacción de esta publicación, tenemos que manifestar que se pretende sigan siendo su composición secreta, ya que de este modo podrán desarrollar sus funciones de espionaje con mayor soltura, siendo la cabeza visible nuestro Presidente que por lógica al estar en la cúpula debe enterarse de todo. Estar expectantes cualquiera a tu lado puede estar tomando nota.

Sabéis que los socios de Montañeros Madrileños, cuando alguien se prepara para hacer una foto siempre se mueven y se ponen de frente y nunca de perfil. Es para que no se aprecie sus voluminosas barrigas.

Dado el gran interés de las chicas solteras del Club por el anuncio desesperado publicado en el Q.M.D.M. anterior, tenemos que deciros que según nuestras fuentes de información, anda dicho personaje merodeando a alguna chica, os mantendremos informadas. De todas formas no os desaniméis quedan bastantes chicos solteros en el grupo de élite, un poquito rarillos ellos, pero bueno menos da una piedra.

En Camorca 97, en la cena se degustaron los platos tradicionales de siempre, tortillas, embutidos, pimientos de Padrón, etc.; eso sí, amenizados con variedad de canapés, incluso de caviar, creemos que le ha salido un nuevo competidor a nuestro anterior cocinero. Para beber agua plácida y agua de fuego de diversas lugares. Alguno nos manifestó que vió gran cantidad de estrellas fugaces, posiblemente serían la mitad las que contempló. Afortunadamente no fué Telemadrid.

Nos han comunicado del Albergue de Bulnes que han hecho un nuevo pedido de botellas de sidra, ya que después de pasar los sedientos socios de M & M se les agotaron las existencias. También nos han indicado que la próxima visita que hagamos avisemos con 3 meses de antelación para poder hacer acopio de botellas de sidra y cabrales.

Aviso para nuestro Presidente: En Puente Poncebos las jarras de cerveza son ya de medio litro, las de litro y medio se rompieron el otro día.

Según nos informan de la Cervecería Internacional, están pensando en quedarse con el local de al lado, ya que los lunes se está quedando pequeño, debido al aumento de socios de M & M que acuden, de seguir así nos han asegurado que los lunes cerraran como día de descanso y nos dejarán una llave para el Club, estando alguno para controlar el número de cervezas que se toma cada uno, claro..

De momento no hay ninguna boda entre socios/as del club, pero si se observa ciertos movimientos, ¿será el calor del verano? Según nos informan nuestros reporteros alguna socia anda a la caza de algún socio, pero no acaba de decidirse, no sabemos si él o ella, estaremos mas pendientes de esta información.

Según nos indican las noticias de los periódicos se espera un otoño caliente, atención chicos/as de M & M estar atentos puede caer alguno/a.

Nuestro Presidente se ha marcado un nuevo Objetivo, no tienen suficiente con el Objetivo 2000, que tanto ha dado que hablar, sino que este año su Objetivo va ser Objetivo Birmania. Sí, efectivamente se va de vacaciones a ese País que ahora se llama Myanmar. Preguntas sin respuesta de momento. ¿buscará socios en aquellas tierras? ¿si no hay montañas que va hacer? ¿va solo? ¿va acompañado? ... continuará

En el grupo de élite existe un nuevo comando denominado el comando cariñoso, funciona por las mañanas al levantarse y según nuestras informaciones funciona bastante bien. Consiste en despertarse dándose besitos muy cariñosos, eso sí nada mas entre los componentes de dicho comando, el resto que se las apañe o se meta en el comando..

Este Diario de cotilleos será entregado y discutido entre los asistentes a la Cervecería Internacional los lunes, será de distribución gratuita y se admitirán colaboraciones, sobre todo informaciones picantes de socios del Club, las podréis dirigir por carta, fax, internet, en mano, etc. Seremos discretos

Q_{ue}

M_e

D_{ices}

M_{ontaño}ero

2

PASATIEMPOS

PON NOMBRES DE SOCIOS AL LADO DE CADA ANIMAL

